



Staatsarchiv des Kantons Zürich

Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur	StAZH MM 3.11 Mitgliederliste
Titel	[<i>Mitglieder des Regierungsrathes.</i>]
Datum	01.01.1897–31.12.1897
P.	2

[p. 2]

Der Regierungsrath besteht aus den Herren:

Albert Locher von Zürich, in Winterthur, Direktor des Innern, Präsident.

Heinrich Wipf von und in Marthalen, Direktor des Militärs und des Gefängnißwesens, Vizepräsident.

Dr. Joh. Stößel von Bäretswil, in Zürich, Direktor der Finanzen.

Joh. Emanuel Grob von Zürich, in Altstetten, Direktor des Erziehungswesens.

Heinrich Nägeli von und in Enge - Zürich, Direktor der Justiz und Polizei.

Konrad Bleuler-Hüni von und in Riesbach - Zürich, Direktor der öffentlichen Arbeiten.

Heinrich Kern von und in Bülach, Direktor des Sanitäts- und Armenwesens.

Staatsschreiber ist:

Heinrich Stüßi von Oberrieden, in Untersträß - Zürich. //

[*Transkript: Isz/16.12.2015*]